

**Pressemeldung**

**Heidenheim, 25. Oktober 2019**

**Ein Haus für das gesamte Dorf**

**Die Sparkassen-Bürger-Stiftung und die Kreissparkasse Heidenheim unterstützen den SV Bissingen e.V. mit insgesamt 3.000 Euro für das Haus der Vereine in Bissingen.**

Seit August 2018 baut der SV Bissingen e.V. das Haus der Vereine. Neben der Gestaltung neuer Umkleidekabinen im Untergeschoss für den laufenden Sportbetrieb wird im Obergeschoss ein Ort für die ansässigen Vereine geschaffen. Der SV Bissingen freut sich über die Unterstützung der Sparkassen-Bürger-Stiftung und der Kreissparkasse Heidenheim. „Unser Haus der Vereine bietet als Dorfgemeinschaftshaus einen gemeinsamen Platz für unsere örtlichen Vereine und Institutionen“, so Edmund Pregel vom Vorstand des SV Bissingen e.V.

„Das Haus der Vereine erhält den Charakter von Bissingen und stärkt das Gemeinschaftsleben, daher unterstützen wir dieses Vorhaben gerne“, so Oberbürgermeister Bernhard Ilg, Vorsitzender des Kuratoriums der Sparkassen-Bürger-Stiftung, und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.



*BU von links: Oberbürgermeister Bernhard Ilg, Vorsitzender des Kuratoriums der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Edmund Pregel, Vorstand SV Bissingen e.V. und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.*

**Kontakt:**  
Eva Baß  
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim  
Telefon 07321 344 - 1730  
Telefax 07321 344 - 81730  
E-Mail [eva.bass@ksk-heidenheim.de](mailto:eva.bass@ksk-heidenheim.de)  
Web: [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)